

## Comité de l'échelon local "Montbard / Semur-en-Auxois" (21)

### Fête du Charolais à Saulieu

En Côte d'Or, la 71ème édition de la Fête du Charolais, organisée par le Comice Agricole de Saulieu, s'est déroulée les 19, 20 et 21 août 2022 à l'Espace Jean Bertin de Saulieu.

Comme chaque année, après l'Assomption, la Fête du Charolais fut une belle réussite, avec une très bonne fréquentation. Entre 3.500 et 4.000 visiteurs ont eu le plaisir de découvrir les différentes attractions. La préparation d'une telle manifestation nécessite la présence d'une importante équipe de bénévoles.

Durant cette journée, les visiteurs ont pu découvrir ou redécouvrir le monde de l'élevage grâce à un programme riche et diversifié : dégustations de viande charolaise, concours bovin et ovin.

Jean-François Donadoni et Sylvie Renon, président et vice présidente de l'échelon local, ont remis les lots MSA aux lauréats de ces concours. Pour les amateurs d'agriculture, la Fête du Charolais à Saulieu est un moment incontournable.

Les délégués MSA de l'échelon local "Montbard / Semur-en-Auxois" ont participé activement à ce rassemblement en tenant un stand. Les visiteurs pouvaient participer à un quiz sur "La manipulation et contention des bovins".

Ce fut une nouvelle occasion pour les élus MSA de se retrouver dans une ambiance conviviale, tournés vers la promotion de leur régime de protection sociale !

Remerciements à Michel Bureau, président du Comice de Saulieu, pour l'organisation de cette manifestation ayant permis la participation de la CR MSA de Bourgogne et à l'équipe très dynamique et motivée des délégués du secteur.

